

NOVEDADES Siete Guerrilleros Caen en la Argentina

Quieren que Isabelita Siempre sí Pida Licencia

BUENOS AIRES, Sep. 10. AP.— Por lo menos siete guerrilleros ultraizquierdistas fueron muertos por el ejército en los últimos cuatro días en choques librados en las montañas de la provincia de Tucumán, a unos 1,800 kilómetros al noroeste, según informaron hoy fuentes militares, con lo que se eleva a 21 el número de guerrilleros del proscrito Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) muertos en menos de un mes.

VIEJA CANCION

De nueva cuenta, entre tanto se habló hoy de que la presidenta María Estela Martínez de Perón proyecta pedir un periodo de licencia por razones de salud y delegar el poder en el titular del Senado, Italo Lúder.

Hace sólo cinco días, pocas horas antes de culminar la crisis políticomilitar con el relevo del ex jefe del ejército, teniente general Alberto N. Laplane, el gobierno había desmentido similares versiones sobre una presunta licencia presidencial.

Un portavoz oficial dijo que en las montañas de Tucumán el ejército ha causado bajas de por lo menos 800 terroristas del ERP, entre muertos, heridos y detenidos en los últimos seis meses. Añadió que otros 200

continúan resistiendo al asedio de más de 1,500 soldados destacados en los alrededores de las zonas montañosas de Tucumán, propicias para escondites de guerrilleros por la tupida vegetación que presentan.

El jueves pasado, el ejército mató a dos terroristas en un combate, según dijeron hoy las fuentes. En un segundo encuentro, el viernes fueron muertos tres y otros dos fueron abatidos el sábado, según las fuentes.

DINAMITERO

Mientras tanto, la policía detuvo anoche a un guerrillero izquierdista que había colocado 23 bombas preparadas para estallar en un predio donde se encontraban ocho mil personas. El terrorista, identificado como Oscar Ludena, de 27 años, fue apresado en momentos en que trataba de escapar del recinto donde se realiza la exposición de agricultura y ganadería de Rosario, ciudad situada a 350 kilómetros al norte de Buenos Aires.

El informe dice que el guerrillero proyectaba hacer estallar las bombas por control remoto. Ludena forma parte del grupo Montoneros, vinculados a la izquierda peronista.

NOVEDADES Estudia la Ford Suspendir su Producción en Argentina

BUENOS AIRES, Sep. 1, AP.— Ford Motor Argentina tiene en estudio la posibilidad de paralizar temporalmente su producción automotriz en este país, debido a bajas ventas, altos costos de producción y problemas laborales, informó un vocero de la firma.

"Estudiamos esta posibilidad pero no hemos tomado una decisión final sobre la materia", dijo el vocero. "La compañía atraviesa por tiempos difíciles", agregó.

No hubo comentarios inmediatos de otras ocho empresas extranjeras de automóviles en el país, entre ellas la General Motors Argentina y la Chrysler Fevre Argentina.

La producción de Ford para los primeros siete meses de 1975 fue de 23.884 unidades, en comparación con 34.130 unidades para el mismo periodo hace un año.

NOVEDADES Argentina y Venezuela en Empresas Binacionales

BUENOS AIRES, Sep. 10.— EFE.— La posible creación de empresas binacionales fue considerada hoy por los cancilleres de Venezuela, Ramón Escobar Salom y de Argentina, Angel Robledo, durante una reunión realizada en el ministerio de Relaciones Exteriores.

El canciller Escobar declaró que para las posibles empresas binacionales Venezuela dispone de elementos con los que puede concretar su colaboración.